qui l'offensent le plus, qui le déshonorent dans son temple par leur peu de respect, qui le crucifient de nouveau en leur corps et en leur âme par la communion sacrilège, et le vendent ainsi au démon, maître de leur cœur et de leur vie. Hélas! n'ai-je rien à me reprocher? Pouviez-vous penser, ô mon Jésus, que votre trop grand amour pour l'homme serait l'objet de sa malice, et qu'il tournerait contre vous-même vos dons et vos grâces les plus précieuses! Et moi, ne vous ai-je pas été infidèle?

3º Adorez Jésus, et réparez tant d'ingratitude, de profanations et de sacrilèges qui remplissent le monde. Offrez à cette intention toutes les souffrances que vous aurez à endurer dans la journée, dans la semaine. Imposez-vous quelques pénitences satisfactoires pour vos propres offenses et pour celles de vos parents ou de ceux que vous auriez pu mal édifier par votre peu de respect dans le lieu saint et par vos indévotions.

4º Mais parce que toutes vos satisfactions et vos pénitences sont si petites et si faibles pour réparer tant de crimes, unissezles à celles de Jésus, votre Sauveur, élevé en croix. Recueillez le sang divin qui sort de ses plaies, et offrez-le à la justice divine en propitiation. Prenez ses douleurs et sa prière en croix, et demandez par elles, au